



あおぞら

<http://www.katsurao.org/site/es/>

<重点目標>

Let's challenge!

自信をつけてレベルアップ!!!

次年度から教育内容が変わります

あっという間に1月も下旬となり、いよいよ来週後半からは2月に突入します。節分そして立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きますので、風邪やインフルエンザにかからないよう、うがいや手洗いの励行をお願いします。

さて、現在学校では、来年度の教育計画を作成しています。昨年3月に次期学習指導要領が告示され、2020年度から完全実施になることにともない、来年度と再来年度は移行期間となります。そのため4月から次の点が大きく変更になりますのでお知らせします。

○ 道徳が「特別の教科道徳」になります。

○ 外国語活動を3、4年生で新たに実施することになり、15時間学習します。また、5、6年生では50時間(現行は35時間)になります。

特別の教科道徳については、年間35時間(1年生は34時間)学習することになります。子供が命の大切さを知り、自己肯定感を高め、他者への理解や思いやり、規範意識、自主性や責任感などの人間性や道徳性を育成するためには道徳教育は欠かせません。そのために、道徳授業の学びを改善し、より効果的な指導法を確立するとともに、教材をさらに充実させることが必要です。道徳の教科化は、子供たちの道徳性を育成するという道徳教育の使命をより効果的にするために「教科」という扱いになりました。また、「数値による評価はしない」、「道徳の免許を持つ専門の教員ではなく、学級担任を中心に授業を行う」という一般の「教科」とは異なる側面がありますので、「特別の教科」とされました。

外国語活動については、2020年から「外国語科」に変更され5、6年生が年間70時間学習します。そのための準備期間として来年度から3、4年生も外国語活動を行い、さらに、5、6年生の学習時間が増えることとなります。

学習指導要領は10年ごとに改訂され、2020年東京オリンピックが開催される年に完全実施となります。新しい時代に活躍する人材を育てていくために教育内容も変化していきますが、今後ご理解とご協力をお願いいたします。

第5回レッツチャレンジ!...19日(金)

夏目漱石の「坊ちゃん」の音読に挑戦し、1分以内に読むことができた児童がたくさんいました。学校や家庭で一所懸命練習したことが、どの児童からも見て取れました。努力すること、挑戦することのすばらしさを子供たちから教えられました。



プリティッシュヒルズ宿泊研修 22日~23日

双葉郡内の小学5年生と中学2年生が天栄村にあるプリティッシュヒルズで英語の研修を行いました。



次回は「平家物語」(那須与一)にチャレンジします。